

サ ル ビ ア

平成28年8月29日 第39号

P T A 親子奉仕作業

7月31日（日）と8月21日（日）のP T A親子奉仕作業では、大変お世話になりました。

1・2・3・4・5年生の保護者のみなさんには校庭の除草作業を、3年生の児童と保護者のみなさんにはビオトープの整備をしていただきました。218名の児童とともに、218名の保護者のみなさんが参加してくださいました。学校教育に対する温かいご支援・ご協力に、改めて感動しました。

おかげさまで、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。



2学期・始業式

8月25日（木）の2学期の始業式では、2・4・6年生の代表児童が、夏休みにがんばったことや2学期にがんばりたいことなどをしっかりと発表してくれました。

また、一人一人の児童の姿からは、それぞれに充実した夏休みを過ごし、心新たに2学期をがんばろうとしている気持ちを感じました。

私も、児童に負けないように、2学期も「子どもたちのよりよい成長」に向けて、がんばらなくてはとの思いを強くしました。2学期もご支援・ご協力のほど、よろしく願います。



漢字（ひらがな）検定

始業式の後は、漢字（ひらがな）検定でした。

どの児童も、夏休み中にしっかりと練習をしてきたようで、金賞を目ざそうとする気持ちの強さを表すかのように、鉛筆の音だけが、教室に力強く鳴り響いていました。

児童には、漢字（ひらがな）検定だけでなく、自分の目標の達成に向けて、2学期も「こつこつと」「もくもくと」努力を積み重ねていってほしいと思います。



プール閉場式

8月29日（月）の朝行事は、プール閉場式でした。

1・3・5年生の代表児童が、プールでの学習を振り返っての感想を発表しました。

学校生活や学習活動を通して、確実に成長し、力を伸ばしていく子どもたちを見ると、改めて子どもたちの持つ力のすばらしさに驚かされるとともに、これからも「子どもたちのよりよい成長」に向けて、がんばっていかねばという思いを新たに

しました。今日からは、運動会の練習が始まりました。「花」と「歌声」のある学校で、「勢い」と「感動」のある運動会を創り上げていこうと思います。

